Wir

- Bestehen als Kontaktgruppe seit 1980
- Haben rund 220 Mitglieder
- Beraten und betreuen MS-Betroffene und deren Angehörige im gesamten Schwarzwald-Baar Kreis
- Haben ein umfassendes Hilfs.- und Informationsangebot
- Haben spezielle Fahrzeuge für den Transport von Rollstuhlfahrern
- Sind Beschäftigungsstelle für das Freiwillige Soziale Jahr(FSJ) und den Bundesfreiwilligendienst (BFD)

Sie

- Sind selbst erkrankt oder Angehöriger und brauchen Informationen und Hilfe?
- Möchten mehr über unsere Arbeit wissen?
- Möchten unsere Arbeit mit einer Spende oder einer Erbschaft unterstützen?
- Möchten uns als ehrenamtliche(r) Helferin/Helfer unterstützen

Wir freuen uns auf Sie!



Kontakt

KONTAKTGRUPPENLEITUNG

Yeonghee Krug Sennhofstr.18 78166 Donaueschingen Tel.:0771 / 158193

E-Mail: schwarzwald-baar@amsel.de

INTERNET:

www.amsel.de/schwarzwald-baar

AMSEL-SPENDENKONTO

Sparkasse Schwarzwald-Baar

IBAN: DE26 6945 0065 0000 0729 76

BIC: SOLADES1VSS

Volksbank Schwarzwald-Baar-Hegau IBAN: DE 48 6649 0000 0003 7468 01

BIC: GENODE61VS1

Eine abzugsfähige Spendenbescheinigung erhalten sie automatisch ab einer Spende von \in 100,--.

HAUS ANTONIUS

Sennhofstr.18 78166 Donaueschingen

Tel.:0771 / 138 39 oder 138 41 Internet: www.imsed-ev.de E-Mail: info@imsed-ev.de



Kontaktgruppe Schwarzwald-Baar Kreis

Wir geben Lebensqualität!













Was ist MS

Die Multiple Sklerose (MS) ist die häufigste chronisch entzündliche Krankheit des Zentralen Nervensystems. Die Ursache dafür ist nicht bekannt. In Deutschland sind schätzungsweise 120.000 Menschen von MS betroffen. Die MS ist nach heutigem Wissensstand eine Autoimmunerkrankung. Sie führt zur Schädigung der Markscheiden (Demyelinisierung) und zum Verlust der Nervenzellverbindungen.

Dies führt zu unterschiedlichsten Beschwerden wie Gefühlsstörungen, Sehstörungen nachlassender Kraft in Armen und Beinen.

Es gibt im Wesentlichen zwei Verlaufsformen der Krankheit. Neben schweren Verlaufsformen gibt es viele Verläufe, bei denen die Betroffenen nur geringe Störungen aufweisen. Und nur die allerwenigsten MS-Erkrankten sind irgendwann auf den Rollstuhl angewiesen.

Leben mit MS

Multiple Sklerose verändert das Leben der Betroffenen anfangs leise, aber auf Dauer nachhaltig. Kleinigkeiten werden zum Hindernis, Grenzen entstehen, wo früher keine waren – der Alltag wird zur Herausforderung. Viele Fragen tauchen auf. Sei es zur Krankheit selbst, zu Therapien und Medikamenten, Hilfsmitteln oder Rehabilitation, Partnerschaft oder Beruf. Wir lassen Sie mit diesen Fragen nicht alleine, sondern stehen Ihnen mit Rat und Tat zur Seite. Unsere Angebote helfen Ihnen, die Herausforderung MS zu meistern.



Unsere Angebote für Sie

AMSEL-TREFF – Einmal im Monat treffen wir uns zwanglos um Neuigkeiten-nicht nur über MS-auszutauschen und einfach einen netten Abend miteinander zu verbringen. Der AMSEL Treff ist auch eine gute Gelegenheit für Neuerkrankte einfach mal reinzuschnuppern. Interesse? – Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

BESUCHSDIENST - Der Kontakt zur Außenwelt ist für Patienten, die das Haus nur noch sehr schlecht verlassen können, besonders wichtig. Deshalb haben wir einen Besuchsdienst eingerichtet. Er kommt gerne vorbei um einfach zu reden oder sich auch der aktuellen Probleme anzunehmen.

FACHVORTRÄGE-Regelmäßig informieren wir Sie vor Ort und mit namhaften Referenten über das Neueste im Bereich MS. Sei es über Neues aus der Forschung, neue Therapien und Behandlungsmöglichkeiten oder zu Rechtsfragen. Schauen Sie doch einfach mal vorbei.

FAHRDIENST – Mit unseren rollstuhlgerecht umgebauten Fahrzeugen befördern wir Erkrankte im ganzen Schwarzwald-Baar-Kreis. Sei es zum Arzt oder in die Therapie oder einfach mal für einen Besuch. Wir sorgen dafür, dass sie mobil bleiben.

HAUS ANTONIUS – In Donaueschingen haben wir mit dem Haus Antonius eine beispielhafte Einrichtung für die Pflege, vor allem junger MS-Betroffener, geschaffen. Das Wohnen im privaten Rahmen, eine auf die Bedürfnisse des Einzelnen angepasste Pflege und Betreuungsangebote stehen dabei im Vordergrund. Für die Bewohner ist das Haus zu ihrer neuen Heimat geworden.

INFORMATIONEN - Wissen ist Macht. Uns können Sie (fast) alles fragen. Wir machen Sie schlau für den Umgang mit Krankenkassen, Behörden oder für den alltäglichen Umgang mit MS. Mit Broschüren oder im direkten Gespräch geben wir unser Wissen und unsere Erfahrungen gerne an Sie weiter.